

さんさん太陽



2021. 10. 29 NO.28

「くぎうちトントン」をしました!!

今週は図工で「くぎうちトントン」の学習をしました。保護者の皆様には、金づちの用意にご協力いただきありがとうございました。学校では初めてのくぎうちということで、子ども達は緊張した面持ちで学習に臨んでいました。



来週の図工で「紙版画」を行います。材料として、「梱包用のプチプチ」、「片面段ボール」、「毛糸」を使います。また、材料が貼りやすいように「水のり」(スティックのりではなく)、「木工用ボンド」を使います。ご準備をお願いします。

愛の鐘の時間が変わります

暗くなるのが一段と早くなりました。気づけば、あと2か月ほどで「冬至」をむかえます。(子どもたちには、「鬼が有利になる時期だよ」と伝えるとわかりやすかったようです)



11月になると、愛の鐘が16時に鳴ります。繰り返しになりますが、愛の鐘が鳴る前に帰宅するように心がけてほしいと思います。

写真販売について

昨日付で体育発表会の写真販売についてのプリントを配布しました。閲覧できる期間は10月28日(木)～11月11日(木)です。詳細は「『体育発表会』の写真販売のお知らせ」というプリントをご覧ください。



11月8日(月)～12日(金)の期間でさけます情報館への見学学習を予定しています。見学の日は、「お弁当日」ですので、自分のお子様の見学日の確認と、お弁当を忘れずにご用意ください。見学の日程は以下の通りです。

8日(月)：1・8組、10日(水)：3・6組、11日(木)：2・5組、12日(金)：4・7・ひまわり